

Foreword | Avant-propos

Dear reader,

It is with great pleasure that we present the thirteenth edition of the Centre for International Policy Studies (CIPS) graduate journal, *Potentia: Journal of International Affairs*.

This year's edition regroups the work of creative and innovative graduate students which succeed in challenging, questioning, and navigating the complex issues of our world. As the global community slowly moves beyond the realities of the COVID-19 pandemic, this year's international stage has been rife with pressing developments, many of which are explored in this year's issue. This edition's open theme allowed us to review a wide range of contributions, and we are grateful to all the authors who submitted to partake in this year's edition.

POTENTIA's thirteenth edition would have been impossible without the commitment of our editorial team. Thank you to all the editors who have been working tirelessly to put this issue together. We are also grateful to our reviewers, graduate students who took the time to peer-review the

Cher lecteur, lectrice,

C'est avec grand plaisir que nous présentons la 13^e édition de la revue du Centre d'études en politiques internationales (CÉPI), *Potentia : Revue des affaires internationales*.

L'édition de cette année regroupe les travaux d'étudiants diplômés créatifs et innovants qui parviennent à défier, à remettre en question et à naviguer les questions complexes de notre monde. Alors que la communauté mondiale s'éloigne lentement des réalités de la pandémie de COVID-19, la scène internationale a été riche en développements urgents, dont plusieurs sont explorés dans le numéro de cette année. Cette édition à thème ouvert nous a permis d'examiner un large éventail de contributions, et nous sommes reconnaissants envers tous les auteurs qui ont soumis leur candidature pour participer à la revue cette année.

La 13^e édition de POTENTIA aurait été impossible sans l'engagement de notre équipe éditoriale. Merci à tous les rédacteurs qui ont travaillé sans relâche pour

articles within this collection. Without their dedication to the review process, the publication of this collection would have been impossible.

We would also like to thank the Center for International Policy Studies (CIPS) for its continued commitment to POTENTIA's success. CIPS was responsible for the publishing of POTENTIA's inaugural edition in 2009 and continues to support and drive the journal's work and efforts. Particularly, we would like to thank Rita Abrahamsen, CIPS director, and Anna Bogic, the Center's research coordinator, for their tireless support and continued commitment.

Lastly, we want to express our gratitude to you, the reader. Thank you for your interest and support.

Wishing you a pleasant read,

Maryam Mughal & Maxime Touchette, *Editors-in-Chief*
2021-2022

mettre au point ce numéro. Nous sommes également reconnaissants à nos réviseurs, des étudiants diplômés qui ont pris le temps d'évaluer par les pairs les articles de ce recueil. Sans leur dévouement, la publication de ce recueil aurait été impossible.

Nous tenons également à remercier le Centre d'études en politiques internationales (CÉPI) pour son engagement continu en faveur du succès de POTENTIA. Le CÉPI a été responsable de la publication de l'édition inaugurale de POTENTIA en 2009 et continue de soutenir le travail et les efforts de la revue. Plus spécifiquement, nous tenons à remercier Rita Abrahamsen, directrice du CÉPI, ainsi qu'Anna Bogic, coordinatrice de recherche du Centre, pour leur soutien inlassable et leur engagement continu.

Enfin, nous voulons exprimer notre gratitude à vous, le lecteur ou la lectrice. Merci pour votre intérêt et votre soutien.

Nous vous souhaitons une lecture agréable,

Maryam Mughal & Maxime Touchette, *Rédacteurs en chef* 2021-2022